



Maud Larochette

Française et Belge d'adoption, Maud Larochette pose ses valises en Belgique il y a 17 ans déjà.

Diplômée en management de l'ESC Clermont Business School et d'un Master complémentaire en géopolitique de l'UCLouvain, Maud s'oriente vers la finance et étoffe son expérience professionnelle au sein d'entreprises internationales et belges. Elle considère la finance comme un domaine à prendre soin pour permettre à l'entreprise de remplir sa mission.

Maud rejoint N-SIDE en 2017 où elle occupe à la fois la fonction de CFO et de Directrice RH, deux domaines intrinsèquement liés. Particulièrement animée par la mise en pratique d'une stratégie RH centrée sur l'humain et ses besoins dans un objectif d'œuvrer pour le bien commun, Maud a récemment été certifiée en Management humain innovant (UCLouvain). Elle a été nominée au titre de CFO of the Year 2022 par Trends.

Maud est également conférencière invitée à la Louvain School of Management et à l'ICHEC Brussels Management School.

French and Belgian by adoption, Maud Larochette settled in Belgium 17 years ago.

With a degree in management from the ESC Clermont Business School and a complementary Master's degree in geopolitics from the UCLouvain, Maud turned to finance and broadened her professional experience within international and Belgian companies. She considers finance as an area to take care of in order to ensure the company fulfills its mission.

Maud joined N-SIDE in 2017 where she holds both the position of CFO and HR Director, two intrinsically linked areas. Particularly driven by the implementation of an HR strategy focused on people and their needs with the objective of working for the common good, Maud was recently certified in Innovative Human Management (UCLouvain). She has been nominated as CFO of the Year 2022 by Trends.

Maud is also a guest lecturer at the Leuven School of Management and at the ICHEC Brussels Management School.